

■ SANTA MARTA DE TORMES



Las mujeres se animaron a bailar zumba en la plaza de España. | FOTOS:ENE



Las más pequeñas también quisieron sumarse a las actividades.

Bailes y deporte para concienciar sobre la lucha contra el cáncer de mama

ENE | SANTA MARTA

Con motivo de la celebración del Día Mundial contra el Cáncer de Mama, la plaza de España de Santa Marta de Tormes se tiñó ayer de rosa durante las actividades organizadas por la Concejalía de Salud para concienciar a las mujeres sobre esta enfermedad. Así, a pesar de la amenaza de lluvia fueron muchas las mujeres de todas las edades que, ataviadas con prendas rosas, se acercaron hasta la plaza santamartina para participar en la masterclass de zumba impartida por la monitora de las actividades permanentes municipales. Además, las participantes adornaron la fachada del Ayuntamiento con lazos rosas para animar y apoyar a todas las mujeres que en estos momentos luchan contra la enfermedad.

De esta forma, el Consistorio ha completado las actividades que se han llevado a cabo en la localidad durante esta semana y que han incluido la colocación de un lazo rosa en el balcón del Consistorio, la iluminación en rosa de las fuentes de Santa Marta y San Blas, así como el Ayuntamiento, y un concurso de escaparates.

El Área Joven organiza un viaje al Parque Warner para celebrar Halloween

Dentro de las actividades trimestrales del servicio 'Viajeteca' del Área Joven de Santa Marta, el colectivo prepara un viaje a Madrid para el próximo sábado, día 29, en el que visitarán el Parque Warner para celebrar la festividad de Halloween. Además, el mismo autobús servirá para aquellos jóvenes que deseen visitar el Madrid Gaming Experience, uno de los mayores encuentros de videojuegos de Europa. Todos los interesados en acudir a este viaje pueden informarse en el Área Joven, ubicadas en la calle Doctor Torres Villaroel. Es el primer viaje que organiza este curso el área y continuarán durante los próximos meses. | ENE

IV CONCURSO LITERARIO INTERGENERACIONAL Memoria del corazón

LA GACETA

Descárgate las bases en LA GACETA desalamanca.es

y ¡participa!

Plasma de forma literaria los recuerdos más emotivos de una persona mayor

CATEGORÍAS

Individual.- Dirigida a personas mayores de 60 años que escriban su propio relato

Parejas.- Parejas formadas por una persona mayor de 60 años, que no pueda escribir su propio relato y otra menor de esa edad, encargada de escribir la experiencia.

Aquellas personas mayores de 60 años que deseen participar en el concurso en esta modalidad y no tengan pareja, deben ponerse en contacto con la organización del certamen, que les asignará un estudiante de la Universidad Pontificia para escribir su relato. De igual modo a los estudiantes que lo deseen se les podrá encontrar una persona mayor para participar en el concurso

Envía tu relato a LA GACETA antes del 26 de octubre

Hay muchos premios esperándote

Patrocinan



Colaboran

